Ressort: Politik

Euro-Krise: Merkel lobt Spaniens Reformen

Berlin, 04.02.2013, 18:33 Uhr

GDN - Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) hat den Besuch des spanischen Premierministers Mariano Rajoy zum Anlass genommen, die Reformbemühungen des Schulden geplagten EU-Staates zu würdigen. Merkel sprach am Montag in Berlin von ihrer "großen Hochachtung und Bewunderung für das, was die Spanier auf den Weg gebracht haben".

Sie habe ein "vertrauensvolles Verhältnis" zum spanischen Regierungschef und sei sich sicher, dass Rajoy die schwierigen Aufgaben für sein Land bewältigen werde und die Reformen ihre Wirkung zeigen würden, erklärte Merkel kurz. Im vergangenen Jahr hatte Spanien Finanzhilfe in Milliardenhöhe von der EU bewilligt bekommen. Im Gegenzug muss u.a. Spaniens Finanzbranche reformiert werden. Rajoy ist nach Berlin gereist, um mit der Kanzlerin über wirtschaftliche Zusammenarbeit und Projekte zu sprechen. In Spanien steht der spanische Premier wegen Korruptionsvorwürfen unter Druck. Rajoy weist die Vorwürfe zurück: "Das Ganze ist absolut falsch", sagte er in Berlin. Der Regierungspartei, der Rajoy angehört, wird vorgeworfen, Schwarzgeld von Unternehmen aus der Baubranche angenommen zu haben.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-7092/euro-krise-merkel-lobt-spaniens-reformen.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com